"Grand "Repas des "Cochonailles

- MENU

Apéritif de pays

Le pâté de la Saint-Matthieu Le pâté de tête du cochon La terrine de campagne

Les pieds de Monsieur gratinés aux haricots Le jambon au foin

Le gratin de choux

Le saint-nectaire et le cantal

Gâteau de la Saint-Antoine



"Vente des "Tabliers édition 2024 devant l'Hôtel de ville



20 janvier 2024

PROGRAMME



Dès 7h30 - CASSE-CROÛTE COCHONAILLES

ALAMBIC (pl. Pipet) - Les saucissons cuisent lentement au marc d'Auvergne

BUVETTE DE LA SAINT COCHON (pl. Pipet) - Petit-Déjeuner spécial avec œufs au lard, saucisses de couennes et vin d'Auvergne

DÉGUSTATION DE BOUDIN (pl. de la mairie)

Dès 10h - PRÉPARATION DU COCHON

ARRIVÉE ET BRÛLAGE (pl. de la Gayme)

BROSSAGE (pl. de la Poterne) DÉCOUPE (rue des Boucheries)

13h - GRAND REPAS DES COCHONAILLES

Sur réservation, menu au dos - 45 € (salle polyvalente, pl. du Grand-Mèze)

COMPLET

... mais vous pouvez également vous régaler dans les nombreux restaurants bessards !

Toute la journée - ANIMATION ET MUSIQUE DE RUE LA BANDA DE COURNON / LES DUCS / THIERRY ANIMATION

15h - SPECTACLE MUSICAL LES MIRABELLES KITCHEN

Musique pop(ulaire) - 5 € (salle des fêtes, pl. de la mairie)

17h - SPECTACLE L'ART DU MENSONGE

Comédie théâtrale -5€ (cinéma, pl. de la mairie)

19h30 - SOUPE DE RAVES

Au profit de la Ligue contre le cancer



La "Banda de "Cournon

La banda festive par excellence! Une des formations les plus populaires d'Auvergne, surtout auprès des supporters de l'ASM et des *aficionados* de la Saint-Cochon!

Les Ducs

Les 4 musiciens des Ducs investissent les rues et places de Besse avec leur mini-château à roulettes et proposent un répertoire de chansons françaises empruntées à Brassens, Brel, Perret, Souchon, Katerine, Matmatah...



Les[®]Mirabelles ®Kitchen

Créateurs de chansons à succès, ils sont passés à côté des tournées internationales, des Victoires de la Musique et même de l'Eurovision. Ils s'agaçent autant qu'ils s'adorent et vous racontent leur histoire, mêlant compositions originales et reprises... ou presque!

"L'Art du mensonge

Sylvie ne s'attendait pas à retrouver Matthieu. Matthieu ne s'attendait pas à revoir Sylvie non plus. D'autant qu'il ne l'avait jamais vue avant, et qu'il ne s'appelle pas Matthieu. Mais quand on est célibataire, n'est-ce pas tentant de jouer le jeu ? En amour, mentir ça aide... ou pas !

